

Publimayo

Ecopetrol alerta sobre nuevos intentos de fraude a través de plataformas digitales

agosto 2, 2024 por [director](#)

Publimayo



Ecopetrol hace un llamado urgente a la comunidad para que esté alerta ante posibles engaños e intentos de fraude a través de diversas plataformas digitales, que utilizan ilícitamente el nombre de la compañía para promover supuestas inversiones en la industria de hidrocarburos.



Estas publicaciones han aparecido durante los últimos días en redes sociales, sitios web fraudulentos y cadenas de mensajes. En algunos casos utilizan imágenes, voces o videos creados por inteligencia artificial, con información falsa, que busca mediante engaños, estafar a la ciudadanía.

Por esta razón, la empresa se permite aclarar que:

1. **Ecopetrol** no solicita dinero para procesos de contratación, para realizar inversiones en criptomonedas y para supuestas inversiones. Cualquier comunicación que sugiera lo contrario es completamente falsa y busca engañar a las personas para obtener beneficios ilícitos.
2. Como empresa que cotiza en la bolsa de valores, **Ecopetrol** cumple estrictamente con todas las normativas y regulaciones pertinentes. Toda la información oficial de la compañía se publica exclusivamente en su página web y en sus redes sociales verificadas. La comunidad debe confirmar siempre la autenticidad de las fuentes antes de compartir o actuar sobre cualquier información relacionada con **Ecopetrol**.
3. Es fundamental desconfiar de cualquier oferta que prometa ganancias fáciles y denunciar estas actividades fraudulentas a las autoridades correspondientes. Solo a través de la colaboración y la difusión de información verificada se puede proteger de estos engaños y contribuir a un entorno digital más seguro.

Para obtener información oficial y actualizada, visite el sitio web de **Ecopetrol** y sus redes sociales oficiales.

Noticias Recientes

[Abastecimiento de gas asegurado a mas de 40 millones de colombianos](#)
agosto 2, 2024

[Historia para Leguizameños y Leguizameñas \(33\) – Colegio José María Hernández](#)
agosto 2, 2024

[Magnolia: 20 años conciliando en el Putumayo](#)
agosto 2, 2024

0 comentarios

Ordenar por Lo más reciente ▾



Añade un comentario...

 [Plugin de comentarios de Facebook](#)

Publimayo



 [Noticias Generales](#)